

América e Israel

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 12, 2019](#)

La mayoría de las veces cuando los americanos miran a sus llamados 'aliados' dicen cosas positivas sobre Israel. Los estadounidenses, que les dan decenas de miles de millones al año, para en realidad, enviar a gente estadounidense a morir por ellos y manejar todo el belicismo de Israel en Oriente Medio y su sed expansionista, es lo que ha hecho de América un país que es mirado con mucha sospecha por el resto del mundo. América ha tenido que pagar el precio de ser una superpotencia muy odiada, en lugar de ser vista como una superpotencia que ha dado mucho a este mundo.

Los únicos tristes en este escenario serían los judíos, ¿y por qué estarían «tristes»? Porque en realidad no hicieron lo que su locura religiosa y racial les ordenó hacer, que es el holocausto de todos los demás en la región. ¿Y qué habría perdido la humanidad con esto? Nada, solo algunas lágrimas judías por no haberseles permitido destruir a la humanidad para su beneficio personal, eso es lo que hay.

Internamente, los judíos, desde dentro, también han corrompido y colapsado América, debido a la política de emigración forzada, y en general dirigiendo América como la larga mano de Israel. En lugar de aumentar las tasas de natalidad, los judíos recomendaron y trajeron por la fuerza esclavos a América, un asunto que los «americanos» tuvieron que abordar más tarde por sí mismos, y una fechoría que se achacó a América permanentemente. A día de hoy, los americanos tienen que responder ante todo el planeta por la «Esclavitud», algo que los judíos de la corte recomendaron en su momento para poder poseer esclavos.

Donde debería haber ido el odio hacia Israel, ha ido a parar a América. Los errores de Israel son llamados "Errores Americanos", pero cada éxito de América, es llamado "Éxito de Israel", todo es al revés. No solo América se ve obligada a servir a Israel, un gigante sirviendo a una hormiga, sino que además, el gigante recibe todo el odio por todo lo que tiene que hacer con respecto a ayudar a su amo esclavo hormiga.

En cuanto a los valores americanos y su relación con los judíos, esto es claramente observable. A los judíos les importa un bledo la Libertad de Expresión si les amenaza, y constantemente se aprovechan y extorsionan al pueblo americano en cualquier momento. Las constituciones y cualquier otra cosa no importan. El hecho de que los judíos tengan el más alto nivel de vida y seguridad de América, tampoco importa - «Patriotismo» está mal, todas las personas que van a morir por los intereses judíos no son suficientes. Siguen siendo inútiles.

América no necesita un muro fronterizo que gritan a voz en grito, mientras que Israel tiene la patrulla fronteriza más fuerte posiblemente en todo el mundo, tiene que ser invadido en su totalidad por todas las bandas de México, mientras que Israel ha extinguido todas las poblaciones diferentes de su medio, América necesita todas las «personas diferentes» y «diferentes tribus» en el mismo lugar, en Israel, sólo hay una tribu singular, más o menos, dos o tres facciones de pensamiento diferente.

Por supuesto también, el pueblo americano que originalmente era blanco, también tiene que extinguirse. Los niños americanos, en contraste con los niños israelíes que están a salvo y lejos de estas cosas, tienen que beber Heroína líquida en forma de magro, porque algunos civilizadores brillantes lo crearon así. Las drogas tienen que seguir entrando, para que seamos fieles a los valores del «multiculturalismo». Cosas que la verdadera gente que tiene el control nunca se impuso a sí misma.

Los judíos que viven localmente en América son siempre leales a sus valores tribales exportados de 'multiculturalismo' y a cualquier cosa que no sea americana, que es el mismo comportamiento que los judíos siempre han tenido hacia los imperios productivos que los albergaron, e irónicamente, los coronaron como reyes del mundo, al ser segundos del rey real y sustituirlos.

Sin embargo, la situación es simple y no hay que ir muy lejos para ver por qué es así. Esta es la repetición de Roma, solo que, la situación se acelera ahora, y si América no se deshace de Israel, América puede que no dure mil años, y puede que no sobreviva al siglo. Lo que está ocurriendo en América con respecto a la vileza del control judío ha puesto de rodillas a demasiadas personas y a un país en los límites del colapso social o financiero demasiadas veces.

Al final de este proceso, todo el mundo se da cuenta de que eran los judíos y sus intereses tribales los que lo dirigían todo, pero ya es demasiado tarde. Los romanos descubrieron el origen del problema, pero cuando lo hicieron, Roma ya se estaba derrumbando - ni siquiera la expulsión física de los judíos pudo ayudarles a escapar de este destino, ya que era demasiado tarde.

Sin embargo, si los romanos nunca los hubieran acogido, y nunca hubieran escuchado, toda la llamada brutalidad truculenta histórica, y su propia caída encima de esto, podría haber sido todo evitado.

Es el caso porque eternamente, siempre ha sido la forma de actuar y comportarse de los judíos. Los judíos siempre odiaron a los imperios que nunca construyeron, pero que generosamente los albergaron, y siempre los odiaron con las formas más astutas de odio, sistemáticamente hasta que se hundieron. Gran parte de esto fue la anarquía, la bastardización racial de los nativos, exportando valores de excremento a sus esclavos (Como el Cristianismo entonces y el Multiculturalismo ahora, uno surgiendo del otro),

y paralizando a los países completamente a través de oficios internos. Entonces los países se veían obligados a cumplir, o perecer.

Un ejemplo de esta visión judía de toda la situación es simple. Un veterano que ha perdido las dos piernas en guerras por lo que cree moral, su propio país, merece, según los judíos, morir en la calle desnutrido y sin comida. Por otro lado, una turba invasora ilegal y criminal de gente sin fin, allanando y atacando para entrar en el país, no sólo merece una alta compensación, sino la capacidad de votar, la libertad de vivir, y hacer lo que quieran, sólo para no contribuir nada más que más tensión en América.

No hay absolutamente ninguna moda lógica en la falacia anterior. Simplemente, no hay lógica en cuanto a lo que es de Interés Nacional, o no. Pero cuando se mira de cerca, uno ve los valores judíos, los judíos detrás del empuje de tales, y la necesidad de ello, especialmente si alguien tiene el siguiente punto en mente.

El movimiento VERDADERO, por leve que sea, para que América (Roma) se ocupe de sí misma, y normalice la situación dentro del país, hizo que todos los judíos de América se abalanzaran contra América, incluso contra el presidente demócrata que fue elegido por los valores que los judíos tejen como un manto.

¿Dónde está el llamado «respeto» por las elecciones democráticas y los presidentes elegidos por el llamado «pueblo» del que los judíos se regodean todo el tiempo, sobre sus «derechos»?

¿Por qué? Porque simplemente, los judíos saben, que cuando uno se ocupa de su casa, no pasará mucho tiempo hasta que el judío sea, directa o indirectamente, abordado, distanciado, y limitado de influencia, completamente más tarde expulsado. Esto sucede por defecto esto no es nada extraño, pero sólo a las víctimas de los judíos.

Para Israel y los judíos no es un misterio: Sus intereses siempre han sido opuestos a los de sus países de acogida. Esta es la simple razón por la que siempre fueron también expulsados, porque en algún momento, la cuestión es siempre la misma - o el país anfitrión vive, o ellos se van con el botín del mismo después de su colapso. En el caso de América es demasiado evidente y tenemos demasiada información para ver esto obviamente ahora. Este es un comportamiento primordial de los judíos.

Los judíos llaman a Roma Esav que es un enemigo de ellos en la biblia, y los EEUU son percibidos como el nuevo imperio de Esav. Esav esta espiritualmente relacionado con Amalek, que es el enemigo de los judios, y estos 'imperios' son sus manifestaciones - con su libertad, conocimiento, todo lo demás "Anti-judio" o "Adverso" para los judios, ya que Satanás significa Adversario en hebreo. Los judíos hablan en código llamando a Esav su «hermano», que siempre está dominado por trucos mentales y engaños por su hermano, alias Israel en la biblia, que utiliza su fuerza militar para su propio beneficio.

En la mente americana estas son supersticiones, pero para sus llamados "Aliados", estos son los fundamentos de sus cuatro o más miles de años de antigüedad, la civilización. Mantenidos específicos hasta el día de hoy.

Los judíos se sienten atraídos por América en una relación de amor y odio, algo así como un violador está enamorado de sus víctimas, pero las odia al mismo tiempo, pero es incapaz de dejarlas ir. Por eso los judios conservan a toda costa su posición en América, pero al mismo tiempo atacan sin piedad la tierra que los hundirá a ellos también. Los judios odiaban Roma, pero vivian en Roma, disfrutaban de sus privilegios.

No hace falta mirar más allá de las comunidades jasídicas para ver que los judíos no tienen ningún interés en vivir en América, sino en disfrutar del poder financiero de América, de las oportunidades de riqueza, de la seguridad de la tierra, etc. Y no quieren que se haga nada más entre las dos

partes. Eventualmente si son revelados por esto en cualquier nivel, incluso en el nivel superficial de una conspiración dirigiendo América como un estado profundo, amenazan con " destituir", o hacer cualquier acción que puedan, hasta que decidan hacer lo que hicieron con JFK y poner balas en las cabezas de sus odiados enemigos.

Esto nunca cambiará, esta es la línea constante de los intereses judíos, y nunca ha cambiado. La definición de ser «judío» es tener estos intereses, que se fundamentan en el fundamentalismo religioso de base racial, cosas indisociables entre sí. Los judíos tampoco se andan con chiquitas. En realidad no quieren «aliados» en el verdadero sentido, sólo no pueden alimentar su política en Oriente Medio. Quieren ser dominantes y gobernar el planeta, por completo, y tomar el control de todos los demás.

Esto sólo se puede lograr actualmente a través de una estrecha interacción y parasitismo hacia los EE.UU., en lo que pretenden ser una relación simbiótica entre los dos países. América, sin embargo, no ha ganado nada más que guerras extra en Oriente Medio, y podría conseguirlo todo sin haberse aliado con los judíos, aunque sus necesidades fueran de recursos o de otro tipo. Tal vez también podría haber ganado todo sin guerra, si los judíos no estuvieran en la ecuación.

América, si hubiera elegido otros aliados, tal vez podría tener algunos amigos en Oriente Medio, si no todos los demás, ya que todo el mundo quiere ser amigo de las naciones fuertes. Esto facilitaría lentamente el cambio social en sus países amigos, aumentando exponencialmente la influencia europea, como ocurrió en Irak o Irán cuando se estaba modernizando. La modernización también destruiría los dogmas inferiores que gobiernan estos países a lo largo del tiempo, y haría a la gente libre, pero también evitaría todo el derramamiento de sangre inútil que ha tenido lugar.

En cuanto a lo que los judíos prevén de sus llamados «Aliados», es que o les sirvan, hasta que perezcan. Para que los americanos perezcan uno no necesita mirar muy lejos sino en la demografía, y las políticas implementadas. Sus más altos líderes espirituales ven a América como un buen idiota útil, demasiado poderoso para controlar, pero abierto a la manipulación judía, donde los judíos se hacen ricos, poderosos, famosos, se casan con familias ricas famosas y prestigiosas, y tienen su centro de control mundial externo. Israel, o su verdadera «patria», es donde se mantiene el verdadero dominio judío, un mundo limpio de los problemas de «Esav», que una vez terminado su servicio debe ser arrojado a la pira del sacrificio por los judíos.

Cuando la mierda golpee el ventilador en «Esav», simplemente volverán a Israel, con todo el botín, como lo hicieron con Egipto, mientras que América se queda atrás ardiendo y toda la gente siendo destruida mental, espiritual y materialmente.

Otro «Éxodo» más.

Israel es una nación fundada sobre mentiras, superstición y terrorismo, no por error de juicio, sino únicamente por su propia cultura acerca de existir. No es una nación en la que se pueda confiar.

¿Cuántos tribunales europeos que tuvieron a los judíos de la Corte vivieron para ver la luz de muchos siglos nuevos? La respuesta es ninguno.

¿Cuántos judíos han vivido y prosperado de este abuso continuamente? No es un eufemismo admitir la realidad: todo el pueblo judío.